

RESUMEN INFORMATIVO

• Covid19

- Ocho comunas iniciaron la fase de Transición este lunes https://www.adnradio.cl/nacional/2020/08/10/siete-comunas-iniciaron-la-fase-de-transicion-este-lunes.html
- Providencia y otras siete comunas a Transición: ¿Qué se puede y no se puede hacer? Entre otras cosas, los residentes en estas zonas podrán desplazarse por la calle de lunes a viernes, excepto en horario de toque de queda.
 https://www.emol.com/noticias/Nacional/2020/08/10/994484/Providencia-ocho-comunas-entran-transicion.html
- El salto "forzado" del teletrabajo en cinco meses de pandemia en Chile: Lo bueno, las trabas y su futuro tras el covid-19La pandemia actuó como un acelerador de una modalidad que en Chile solo un puñado de empresas estaba recién empezando a probar. https://www.emol.com/noticias/Economia/2020/08/10/994370/Cinco-meses-teletrabajo.html

Política

- La compleja gobernabilidad de Chile Vamos en el Congreso Pese a la nueva etapa que se buscó inaugurar con el cambio de gabinete, los desmarques oficialistas en iniciativas de La Moneda aún no ceden del todo. El tema preocupa a varios en la coalición, mientras que en la oposición resienten el efecto en las negociaciones con el gobierno.
 - $\underline{https://www.latercera.com/politica/noticia/la-compleja-gobernabilidad-de-chile-vamos-en-el-congreso/2MJ46KXLTNEHXJHHZWRVWGIC2U/}$
- Paris y Mañalich, peligrosamente parecidos en el secretismo de los datos https://www.elmostrador.cl/destacado/2020/08/10/paris-y-manalich-peligrosamente-parecidos-en-el-secretismo-de-los-datos/

- Chile Transporte descarta paro de camioneros: "No podemos exponer a nuestro país a un desabastecimiento"
 En entrevista con CNN Chile, el presidente del gremio, Víctor Jorquera, indicó que la medida parece "poco responsable". En ese sentido, aseguró que la idea es instar al diálogo para poder garantizar la continuidad operacional. "Lo que no vamos a tolerar es que a nuestros trabajadores se les ponga en riesgo", dijo sobre los hechos de La Araucanía. https://www.cnnchile.com/lodijeronencnn/chile-transporte-descarta-paro-camioneros_20200809/
- Rectores de la U y la UC llaman a un diálogo integral para superar crisis
 Autoridades universitarias enviaron una carta a parlamentarios y alcaldes donde advierten
 que el "país está sufriendo" y "necesita de respuestas"
 https://www.latercera.com/politica/noticia/rectores-de-la-u-y-la-uc-llaman-a-un-dialogo integral-para-superar-crisis/DLH6GDPPHZC5HAPBVRPCRAMZ7U/
- Interior: hechos de violencia aumentan tras inicio de huelga de comuneros
 Informe de la subsecretaría registra que entre junio y julio hubo 247 incidentes en La
 Araucanía, Biobío, Los Ríos y Los Lagos. Es la mayor cantidad durante los últimos 18
 meses. Hoy se denunciaron destrozos en una marcha en Curacautín.
 https://www.latercera.com/nacional/noticia/interior-hechos-de-violencia-aumentan-tras-inicio-de-huelga-de-comuneros/FRE6NXE4JVFUNMR462MGRZ7IKA/
- Catalina Pérez, presidenta de Revolución Democrática: "El FA tiene que prepararse para gobernar y eso no se construye en solitario" https://www.latercera.com/politica/noticia/catalina-perez-presidenta-de-revolucion-democratica-el-fa-tiene-que-prepararse-para-gobernar-y-eso-no-se-construye-en-solitario/FPS7GUXPDVG6PHKP5CQBFKB67Q/
- Monckeberg afirma que gobierno mantiene "respeto irrestricto a la separación de poderes" y toma distancia de dichos de subsecretaria de la Niñez. <a href="https://www.latercera.com/politica/noticia/monckeberg-afirma-que-gobierno-mantiene-respeto-irrestricto-a-la-separacion-de-poderes-y-toma-distancia-de-dichos-de-subsecretaria-de-la-ninez/4DUR7VSRRZFKXE3ZNDEDKUUA3Y/
- Armada por control a diputado Hugo Gutiérrez: "El procedimiento se ajustó a la normativa del estado de excepción constitucional vigente"
 A través de un comunicado confirmaron que se entregaron los antecedentes a las "autoridades políticas correspondientes" y que se presentó, además, una denuncia a la Fiscalía con el fin de que "se adopten las medidas que en derecho correspondan". <a href="https://www.latercera.com/politica/noticia/armada-por-control-a-diputado-hugo-gutierrez-el-procedimiento-se-ajusto-a-la-normativa-del-estado-de-excepcion-constitucional-vigente/TOFIUFMQEBGMDMZE5DHHCB34ME/

- Cadem: 76% piensa que el pueblo Mapuche es discriminado por la sociedad chilena Además, las AFPs aumentaron en 10 puntos porcentuales su nivel de confianza, y llegan a un 23%. Esto tras concretarse la posibilidad del retiro de 10% de los fondos de pensiones en la cuenta de capitalización individual.
 https://www.latercera.com/politica/noticia/cadem-76-piensa-que-el-pueblo-mapuche-es-discriminado-por-la-sociedad-chilena/H33P5ODJIBCBXAHOTJ7W5BOMUO/
- Gobierno pondrá discusión inmediata a proyecto que impide rebajar condena a abusadores sexuales. La subsecretaria de la Niñez, Carol Bown, adelantó la medida, y abordó controvertidos dichos sobre jueces. "Falló el sistema completo", dice.
 https://www.emol.com/noticias/Nacional/2020/08/10/994480/Gobierno-discusion-inmediata-condena-abusadores.html

Economía

• En dos semanas demandas de alimentos superan en 53% a todas las tramitadas durante 2019. Si el año pasado hubo 185.546 acciones por esta materia, solo en los últimos 14 días la cifra se disparó llegando a 282.992. El proceso para retener judicialmente el 10% de las AFP de los deudores dejó al descubierto que el sistema de cobro no funciona y se busca cómo reformarlo.

https://www.latercera.com/nacional/noticia/en-dos-semanas-demandas-de-alimentos-superan-en-53-a-todas-las-tramitadas-durante-2019/JED5VKHI5VAIDHRN2GSIWEX2YE/

- OCDE percibe mejora de perspectivas para Chile tras inesperada alza de indicador <u>https://www.cooperativa.cl/noticias/mundo/organismos-internacionales/ocde/ocde- percibe-mejora-de-perspectivas-para-chile-tras-inesperada-alza-de/2020-08-<u>10/064604.html</u>
 </u>
- Sector financiero en alerta por proyecto que suspende embargos aprobado en la Cámara El proyecto, que ahora lo verá el Senado, también prohíbe el desalojo de viviendas en arriendo, pero se ponen algunas excepciones sobre este punto. https://www.latercera.com/pulso/noticia/sector-financiero-en-alerta-por-proyecto-que-suspende-embargos-aprobado-en-la-camara/DZH3AVUDR5DE7HKAB77BXNQUZA/
- Suprema ordena borrar deudas del CAE y Fondo Solidario a quienes se declaran en quiebra https://www.biobiochile.cl/noticias/nacional/chile/2020/08/10/nuevo-criterio-suprema-anula-cobro-del-cae-credito-solidario-quienes-se-declaran-quiebra.shtml
- Empleos en la construcción: 84% ha visto caer sus ingresos y solo 37% está trabajando De acuerdo con un estudio de Cadem, el 32% de los trabajadores de este sector declaró estar cesante y el 31% afirmó estar bajo la modalidad de contrato suspendido.

https://www.latercera.com/pulso/noticia/empleos-en-la-construccion-84-ha-visto-caersus-ingresos-y-solo-37-esta-trabajando/FQ2ODHNUURBYXPR2RV7CGUVFUI/

 Desempleo y caída en los ingresos, las principales preocupaciones de los municipios https://www.latercera.com/pulso/noticia/desempleo-y-caida-en-los-ingresos-las-principales-preocupaciones-de-los-municipios/4O4V5XIEQFAMNNU3I4KLRV4MPA/

Internacional

- Casos de coronavirus en el mundo alcanzan 20 millones y muertos superan los 730 mil.
 América Latina es la región más golpeada con 5,5 millones de personas contagiadas y más de 218 mil muertos. Brasil es el país más afectado con más de 100 mil fallecidos.
 https://www.latercera.com/mundo/noticia/casos-de-coronavirus-en-el-mundo-alcanzan-20-millones-y-muertos-superan-los-730-mil/SVAFSY5RA5H2XDJGJK4MEZDLLY/
- La deflación industrial de China se modera en julio ante los indicios de recuperación
 Como consecuencia del aumento de los precios mundiales del petróleo y de la
 recuperación de la actividad industrial hacia los niveles anteriores al virus.
 https://www.latercera.com/pulso/noticia/la-deflacion-industrial-de-china-se-modera-en-julio-ante-los-indicios-de-recuperacion/J2GZSMUEVRH3LELXQ6FTLBFNT4/
- La confianza de los inversionistas de la eurozona mejora en agosto, pero la recuperación es lenta. El índice Sentix para la zona euro mejoró desde el nivel de -18,2 en julio a -13,4. Se trata de la cifra más alta desde febrero.
 https://www.latercera.com/pulso/noticia/la-confianza-de-los-inversionistas-de-la-eurozona-mejora-en-agosto-pero-la-recuperacion-es-lenta/NEZQILLZIVFA7IQQ2UXCAZHYNM/

Realizado por: Pía Lecaros